

ALBA-TCP activa pese a intentos de hacerla fracasar



Josefina Vidal

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) continúa activa hoy frente a la arremetida de Estados Unidos contra la iniciativa integradora, afirmó la cancillería de esta nación antillana.

De acuerdo con la viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba y coordinadora para los temas del ALBA-TCP, Josefina Vidal, la adopción de medidas coercitivas contra Venezuela, así como contra Nicaragua, y el recrudecimiento del bloqueo estadounidense contra Cuba imponen un desafío a ese esfuerzo.

Señaló que países como Cuba y Venezuela, con un papel clave en la promoción de programas de alcance masivo para millones de personas, se han visto afectados en los últimos años.

Pero esto no quiere decir que el ALBA-TCP ha estado inactiva, sino todo lo contrario: Nos hemos mantenido haciendo proyectos, apuntó en declaraciones a la prensa presidencial con motivo de la XXIII cumbre de ALBA-TCP que se desarrolla hoy en Caracas.

Desde luego, no ha alcanzado la magnitud de un destino para millones de personas porque los recursos económicos no los tenemos, lamentablemente; pero sí mantenemos presencia en países promoviendo este tipo de programas a una escala menor, apuntó.

Recordó la funcionaria que ante la pandemia de la Covid-19, los países del ALBA unieron fuerzas y crearon un fondo de vacunas, y un puente aéreo para llevar esos medicamentos desarrollados y producidos en Cuba, y otros similares a disposición en el mercado, a distintos países de la región.

Mencionó, asimismo, el despliegue para hacer llegar donaciones, personal calificado, ayuda médica, e insumos necesarios para atender la situación de emergencia en San Vicente y las Granadinas en 2021 tras la erupción del volcán La Soufrière.

El ALBA –resumió- ha sido clave para beneficiar la vida de millones de personas en estos veinte años de fundada.

Resaltó, igualmente que esta Cumbre XXIII se realiza en el año en que se celebra el veinte aniversario de la creación del mecanismo de integración regional por los comandantes revolucionarios Fidel Castro y Hugo Chávez.

Esta reunión en Caracas se propone adoptar la Agenda Estratégica 2030 del ALBA-TCP, que establece los horizontes para el desarrollo de los países miembros en los próximos años, especialmente en áreas claves como la social, económica, política y cultural. (Tomado de PL)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/353041-alba-tcp-activa-pese-a-intentos-de-hacerla-fracasar>



Radio Habana Cuba